

寺尾中学校だより 令和7年2月号



【学校教育目標】

自ら考え学習する生徒（自主）

心身ともに健康な生徒（剛健）

情操豊かな生徒（敬愛）

栃木市立寺尾中学校 TEL：31-0019

令和7年2月5日 校長 平山 裕

学校づくりスローガン 『だれ一人欠けてはならない大切な仲間 寺中丸』

学校評価保護者アンケート結果報告

お忙しい中、学校評価アンケートにご協力いただきありがとうございました。「分かりやすく充実した授業」「生徒のよいところを認め指導すべきところはしっかりと指導」等6項目で100%の肯定的評価、7項目に90%を超える肯定的な評価となり、本校のこれまでの取組に対し高い評価をいただきましたことに感謝申し上げます。一方「自分の意見や考えを相手に分かりやすく伝える」等肯定的な回答が90%に至らなかった項目がありました。今回の結果を真摯に受け止め、本校で学ぶ全ての生徒が、日々の授業や学校行事の中で、互いの個性や特性を認め合い、自分らしさを発揮して達成感や充実感を味わいながら、将来必要な力を身につけられるよう、全教職員で取り組んでまいります。

質問		○	▲
1	教職員は、 子どもにわかりやすく、充実した授業 を実践している。	100	
2	教職員は、 生徒一人一人を大切にした授業 を行っている。	100	
3	お子様は、宿題や予習・復習など家庭学習をよくやっている。	82	18
4	お子様は、楽しく学校生活を送っている。	89	11
5	学校は、 生徒のよいところを認め指導すべきところはしっかりと指導 している。	100	
6	お子様は、規則正しく食事し、好き嫌いなく食べている。	82	18
7	学校は、 安全や健康の向上のための指導 を適切に行っている。	100	
8	お子様の学習や生活の様子は、たよりなどでわかりやすく伝わっている。	89	11
9	教職員の言動や態度は、保護者との信頼関係を築くうえで満足ゆくものである。	96	4
10	お子様は、あいさつをよくしている。	96	4
11	お子様は、自ら進んで学校行事に取り組み、達成感や成就感を得ている。	93	7
12	学校は、いじめや暴力のない学校づくりに取り組んでいる。	96	4
13	学校は、子どもや保護者の相談に親身になって応じている。	96	4
14	学校には、子ども達の個性や特性を互いに認め合うあたたかい雰囲気が漂っている。	96	4
15	学校は、 教育の目標を明確にし、特色ある教育活動 を行っている。	100	
16	学校は、 小学校との連携・協力 に積極的に取り組んでいる。	100	
17	私はPTA活動に積極的に参加している。	86	14
<小中一貫に関する質問>			
18	お子様は、授業や家庭学習で 問題解決に粘り強く取り組んでいる 。	82	18
19	お子様は、 自分の意見や考えを相手に分かりやすく伝えている 。	71	29
20	学校は、PTAや地域ボランティアの方と良好な関係にあり、連携・協力が図られている。	93	7
21	お子様は、相手の立場になって考えたり、気持ちを想像した言動がとれたりしている。	89	11
22	お子様は、「ノーメディアデー」「睡眠改善ウィーク」の期間中は、生活改善を意識することができている。	89	11
23	お子様は、 自ら考えて行動し、より良い健康習慣を確立 できている。	82	18
24	お子様は、普段1日あたりどれくらいの時間勉強をしていますか。（学習塾等を含む）		
	2時間以上：33%、1時間～2時間：46%、30分～1時間：21%		

○：肯定的評価 (A評価+B評価) ▲：(C評価+D評価) 数字は%

夢に向かって大人への第一歩を踏み出しました～立志スキー宿泊学習

1月24日（金）25日（土）2年生が日光湯元温泉スキー場でスキー学習、宿泊したホテルで立志式を行いました。雪にも天候にも恵まれて、スキーが初めてで不安を口にしていた生徒たちもいましたが、寺尾からご同行いただいた浅野様、荒川様、佐藤様に優しく丁寧なご指導をいただき、全員が滑れるようになり2日目には全員自由滑走を楽しむことができました。立志式では、式歌の齊唱、誓いの言葉を発表し、夢に向かって大人への第一歩を踏み出すことができました。幼少期の写真に添えられた保護者のメッセージや手紙を涙を浮かべながら読む姿も見られ、感動的な式となりました。



新生徒会役員が初顔合わせ～3校生徒会交流会

1月28日（火）の放課後に吹上中、皆川中と3校の生徒会交流会をオンラインで行いました。今年度3回目となる生徒会交流ですが、3校とも新生徒会役員となり、最初に自己紹介をしました。その後、お互いにこれから活動の目標について発表するなど、意見の交換を行いました。いずれの生徒会も明るい学校にするためにあいさつ運動をしていきたいと考えているようです。



予告なしでも素早く避難～洪水対応避難訓練

1月31日（金）清掃の時間に生徒への予告なしで避難訓練を行いました。今回は、永野川の氾濫警戒情報が発表されたという想定で、生徒はそれぞれの清掃場所から、3階の理科室への垂直避難を行いました。事前の予告はしていませんでしたが、各自が放送での指示を聞いて落ちついで素早く、2分もかからず全校生徒が避難をすることができました。

